

Un grand merci à l'école secondaire Villa Maria

L'Office d'éducation des patients du CUSM rend hommage à l'école secondaire Villa Maria, à son personnel et à ses étudiants. Leur soutien constant au fil des ans a fait une énorme différence pour la compréhension et le bien-être de nos patients, et a été utile à nos étudiants cliniques ainsi qu'à notre personnel.

Un patient récent a déclaré : « Comprendre et savoir à quoi s'attendre a fait une énorme différence dans la réduction de mon niveau de stress. Le site Web et la brochure étaient si clairs et complets. Sans cela, je faisais face à une situation qui m'était parfaitement inconnue. Avec ce que j'ai lu, je savais ce qui allait m'arriver et cela m'a permis de me sentir que j'avais un certain contrôle. »

Sans le soutien annuel de Villa Maria et d'autres commanditaires, nous n'aurions pas pu fournir ce service à nos patients. Même cette année, malgré les restrictions imposées par la COVID, les étudiants de Villa Maria ont récolté plus de 12 000 \$. C'est incroyable ! Nous vous en sommes très reconnaissants.

Les matériaux qui ont été rendus possibles par VM font partie intégrante de nos soins aux patients et de notre éducation clinique ; cependant, ils vont bien au-delà de la communauté du CUSM. Les demandes des institutions viennent de tous les coins du monde et nous pouvons partager librement ce que nous avons fait grâce aux efforts de collecte de fonds des étudiants de Villa. Nous leur levons notre chapeau!

Dr David Fleiszer, au nom du
Office d'éducation des patients du
Centre universitaire de santé McGill.